

Protokolleintrag vom 13.05.2009

2009/207

Schriftliche Anfrage von Markus Schwyn (PFZ) und Susi Gut (PFZ) vom 13.5.2009: Asylübergangszentrum im Hotel Atlantis

Von Markus Schwyn (PFZ) und Susi Gut (PFZ) ist am 13.5.2009 folgende Schriftliche Anfrage eingereicht worden:

Gemäss den Antworten auf die Schriftliche Anfrage 2008/581 wurde ein kleiner Teil der Quartierbevölkerung (unmittelbare Anwohner) lediglich 21 Tage vor der Eröffnung des Asylübergangszentrum im Hotel Atlantis informiert. Die restliche Bevölkerung und auch die Politiker wurden nicht informiert und erfuhren erst über die Tagespresse von den Absichten des Stadtrates.

In der gleichen Antwort steht, dass der Bewirtschaftungsvertrag fest auf sechs Monate abgeschlossen sei und kurzfristig verlängert werden könne, falls sich der Beginn der Umbauarbeiten verzögern sollte.

Dem Vernehmen nach steht aber seit längerem fest, dass der Vertrag bis mindestens Ende September verlängert wird. Die Quartierbevölkerung wurde auch über diesen Umstand bis heute nicht informiert.

In diesem Zusammenhang bitten wir um die Beantwortung der folgenden Fragen:

1. Wird der Mietvertrag verlängert? Wenn Ja: Wie lange?
2. Gibt es eine Option auf eine weitere Verlängerung?
3. Wann wurde die Verlängerung beschlossen?
4. Wie hoch sind die Kosten und auf welchem Konto sind diese eingestellt?
5. Wann und mit welchen Mitteln wird die Quartierbevölkerung informiert?

Mitteilung an den Stadtrat